



Entrevista / Ivonne Ortega (Diputada - MC)

“Estando Augusto en la previa de Morena pasó a decirles que lo más indicado era que sacaran a los consejeros electorales a través de una tómbola, dicho por el propio Secretario de Gobernación y aquí yo creo que es importante que no bailemos el ritmo que nos toque. Hoy nos instalamos en la Cámara, estará la Jucopo, tendrá que volver a hacer la convocatoria porque la convocatoria la revocó el Tribunal Electoral por las comisiones tan desaseadas, particularmente la Comisión Nacional de Derechos Humanos, en la que presentó a diferentes personas que no tenían el perfil para sacar a los que serían las cuatro quintetas para los consejeros electorales. El procedimiento contempla que si no hay dos terceras partes, se somete a votación, no logra las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, entonces se procederá a la insaculación”.

<https://drive.google.com/file/d/1NxBAKVIkkVBoTYigLa6oin6jNVVFaQLK/view>